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As três substâncias são utilizadas para a fabricação de
fungicidas, pesticidas e solventes.

A contaminação no terreno da Carbocloro foi detecta-
da durante escavações para construção de uma subestação
elétrica da empresa.

Segundo o gerente de suporte industrial da
Carbocloro, Ademar Salgosa, a empresa deve iniciar a
remoção dos resíduos até o final do ano.

“Pensamos em remover a terra para Tremembé e
outras cidades porque precisamos agilizar o processo de
remoção.  Na lista, estão mais três municípios”, disse
Salgosa.

Prefeitura - O prefeito de Tremembé, Lúcio Varejão
(PSDB), afirmou que não sabia da transferência do material
contaminado, mas afirmou que o armazenamento do lixo
químico é uma questão particular da Sasa.

“Eu confio no parecer da Cetesb.  Se o órgão liberar a
transferência, eu não posso intervir por ser uma questão
particular”, disse Varejão.

Nenhum representante da Sasa retornou as ligações
do Vale Paraibano.

Sabesp paralisa 5 obras em Ilhabela
A Sabesp (Companhia de Saneamento Básico do

Estado de São Paulo) paralisou cinco obras de ampliação
da rede de esgoto e captação de água em Ilhabela. A parali-
sação foi determinada pela Secretaria do Estado do Meio
Ambiente devido à falta de licença ambiental.

As cinco obras estavam sendo realizadas na avenida
principal da Barra Velha, que liga o centro da cidade ao sul
da ilha.  Os trabalhos tiveram início em janeiro e deixaram
de ser executados há cerca de 40 dias.  A previsão é que
sejam retomados somente a partir de Fevereiro do próximo
ano, após uma nova licitação para execução das obras.  A
Sabesp não soube informar o valor das obras. O embargo
prejudica os bairros Barra Velha, Curral, Ponta da Sela,
Itaguaçu, Veloso, entre outros.  A assessoria de imprensa
da Sabesp informou que a licença ambiental já foi solicita-
da e que os contratos com as empresas responsáveis pela
execução das atividades foram cancelados.  O novo edital
de licitação deve ser publicado até o dia 30 de dezembro.

“Como ocorreu atraso, indicamos que o serviço seja
retomado somente após O verão por causa do intenso
movimento de turistas”, disse o prefeito Manoel Marcos
(PTB).

Para o presidente da Associação Comercial e
Industrial, Marcelo Carlos, a Paralisação vai prejudicar o
desenvolvimento do comércio.  “Mais um ano os turistas
poderão enfrentar Problemas com falta d’água e de esgo-
to”, disse Carlos.”

O SR. PRESIDENTE - LUIZ GONZAGA VIEIRA - PSDB -
Tem a palavra o nobre Deputado Nivaldo Santana. 

O SR. NIVALDO SANTANA - PCdoB - Pronuncia discur-
so que, por depender de revisão do orador, será publicado
oportunamente.

O SR. NIVALDO SANTANA - PCdoB - Sr. Presidente,
tendo em conta a reunião do Colégio de Líderes para defi-
nição da Ordem do Dia, e havendo acordo das lideranças
presentes em plenário, solicito a suspensão dos nossos tra-
balhos até às 16 horas e 30 minutos.

O SR. PRESIDENTE - LUIZ GONZAGA VIEIRA - PSDB -

É regimental. Havendo acordo de líderes, a Presidência vai
suspender a sessão. Está suspensa a sessão até às 16
horas e 30 minutos.

- Suspensa às 15 horas e 31 minutos, a sessão é
reaberta às 17 horas e 56 minutos, sob a Presidência do Sr.
Walter Feldman.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Srs.
Deputados, esgotado o tempo destinado ao Grande
Expediente, vamos passar à Ordem do Dia.

- Passa-se à

ORDEM DO DIA

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Srs.
Deputados, há sobre a mesa requerimento do Deputado
Sidney Beraldo, solicitando urgência para o Projeto de lei
nº 529/02, de autoria do Sr. Governador do Estado de São
Paulo. Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está
encerrada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados que
forem favoráveis permaneçam como se encontram.
(Pausa.) Aprovado.

Há sobre a mesa outro requerimento do Deputado
Sidney Beraldo, solicitando urgência para o Projeto de lei
nº 554/02, de iniciativa do Sr. Governador, que dispõe
sobre a instituição do Imposto sobre Operações de Carteira
de Circulação de Mercadorias.

A SRA. EDNA MACEDO - PTB - Sr. Presidente, solicito
uma verificação de presença.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - O
pedido de V.Exa. é regimental. Convido os nobres
Deputados Duarte Nogueira e Edna Macedo, para auxilia-
rem a Presidência na verificação de presença ora requerida.

- É iniciada a chamada.
O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - A

Presidência constata número regimental de Srs. Deputados
em plenário, pelo que dá por interrompido o processo de
verificação de presença, agradecendo aos nobres
Deputados Duarte Nogueira e Edna Macedo.

Esta Presidência saúda o retorno do Deputado Carlos
Zarattini. Depois de um período à frente da Secretaria dos
Transportes, volta a esta Casa, que é a sua origem. Seja
bem-vindo.

O SR.  RAFAEL SILVA - PSB - Sr. Presidente, gostaria
que V. Exa. informasse se é urgência o que está sendo
votado.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - É a
urgência. O projeto em regime de urgência, que estamos
votando, Deputado Rafael Silva, é o Projeto de redução do
ICMS, nas operações com álcool etílico hidratado carburante. 

Encaminhamos no colégio de líderes que as urgências
todas que fossem apresentadas seriam aprovadas em
Plenário, sem nenhum compromisso com o encaminha-
mento e com a votação do projeto. 

O SR.  RAFAEL SILVA - PSB - Sr. Presidente, neste mo-
mento, curvo-me diante da decisão dos senhores líderes,
isso não quer dizer que futuramente não venhamos a dis-
cutir essa matéria. 

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Esta
Presidência registra a manifestação do Deputado Rafael
Silva, o que, entendo, não impede a votação, neste
momento, do requerimento de urgência. Não havendo ora-
dores inscritos, está encerrada a discussão. Em votação. Os
Srs. Deputados que estiverem de acordo queiram perma-
necer como se encontram. (Pausa.) Aprovada. 

Requerimento de urgência do nobre Deputado Duarte
Nogueira, para o Projeto de lei Complementar nº 29, de
2002, que institui gratificação para o trabalho na Sucen. Em
discussão. 

O SR. CARLINHOS ALMEIDA - PT - Sr. Presidente, apenas
para esclarecer, trata-se do pedido de regime de urgência? 

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Em
discussão. Não havendo oradores inscritos, está encerrada
a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados que estiverem
de acordo queiram permanecer como se encontram.
(Pausa.) Aprovado.

Urgência para o pedido do Deputado Sidney Beraldo,
ao Projeto de lei nº 530, de 2002, de autoria do Sr.
Governador, que altera o programa emergencial de auxílio
desemprego. Em discussão. Não havendo oradores inscri-
tos, está encerrada a discussão. Em votação. Os Srs.
Deputados que estiverem de acordo queiram permanecer
como se encontram. (Pausa.) Aprovado. 

Requerimento de urgência, assinado pelo Deputado
Duarte Nogueira, para o Projeto de lei nº 555, de 2002, que
trata do empréstimo do BID para a área da Fazenda. Em
discussão. Não havendo oradores inscritos, está encerrada
a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados que estiverem
de acordo queiram permanecer como se encontram.
(Pausa.) Aprovado. 

Requerimento de urgência do Deputado Duarte
Nogueira, para o Projeto de lei nº 556, de 2002, que autori-
za o Poder Executivo a contrair financiamento do BID para
fábricas e cultura, vinte milhões de dólares. É empréstimo
do BID para a área cultural paulista. Em discussão. Não
havendo oradores inscritos, está encerrada a discussão.
Em votação. Os Srs. Deputados que estiverem de acordo
queiram permanecer como se encontram. (Pausa.)
Aprovado.

Requerimento de urgência do Deputado Pedro Mori,
para o Projeto de lei nº 644, de 2002, de autoria do
Deputado Valdomiro Lopes. Em discussão. Não havendo
oradores inscritos, está encerrada a discussão. Em votação.
Os Srs. Deputados que estiverem de acordo queiram per-
manecer como se encontram. (Pausa.) Aprovado. 

Requerimento de urgência do Deputado Sidney
Beraldo, para o Projeto de lei nº 474, de 2002, de autoria do
Deputado Alberto Turco Loco Hiar, que institui parâmetros
de identificação para a ocorrência de discriminação, racis-
mo e preconceito, em práticas, livros e demais recursos uti-
lizados nas escolas estaduais. Em discussão. Não havendo
oradores inscritos, está encerrada a discussão. Em votação.
Os Srs. Deputados que estiverem de acordo queiram per-
manecer como se encontram. (Pausa.) Aprovado. 

O SR. CARLINHOS ALMEIDA - PT - Para comunicação -
sem revisão do orador - Sr. Presidente, eu queria, como
líder, registrar a presença no plenário, do Deputado Carlos
Zarattini, que retorna a esta Casa, e queria nesta ocasião
dizer de todo o nosso respeito, de toda a nossa considera-
ção ao Deputado Carlos Zarattini, que foi e continua sendo,
a partir de hoje, um Deputado exemplar, que tem inclusive
projetos de grande alcance social, como o projeto que esta
Casa aprovou, estabelecendo o número máximo de 35 alu-
nos por sala de aula. O Deputado Carlos Zarattini foi
Secretário dos Transportes no município de São Paulo, e
com certeza honrou o povo paulistano e a nossa bancada,
representando com dignidade os interesses do povo desta
cidade, à frente da Secretaria. 

Não poderia deixar de em meu nome pessoal, mas
sobretudo de toda a bancada, saudar o nosso companheiro
Carlos Zarattini, que volta hoje a esta Casa, hoje pela pri-
meira vez conosco no plenário, manifestando mais uma
vez todo o nosso respeito a esse companheiro que é um
grande companheiro do Partido dos Trabalhadores. Muito
Obrigado.

O SR. CARLOS ZARATTINI - PT - Sr. Presidente, Srs.
Deputados, queria agradecer essa manifestação, não só da
bancada do PT, como de outros Deputados, agradecer ao
apoio que sempre tivemos de todos os Deputados desta
Casa, no exercício do cargo de Secretário Municipal de
Transportes, dizer da minha felicidade de estar aqui nova-
mente no convívio com os colegas, e trabalhando para
realmente desempenharmos o melhor possível as nossas
funções. Muito Obrigado. 

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Mais
uma vez, bem-vindo, Deputado Carlos Zarattini, estamos
felizes pelo fato de V. Exa. reassumir o seu mandato. 

O SR. RODRIGO GARCIA - PFL - Sr. Presidente, tendo
em vista o acordo para elaborarmos a pauta da sessão
extraordinária, solicito a suspensão dos nossos trabalhos
por 20 minutos. 

O SR. CARLINHOS ALMEIDA - PT - Sr. Presidente, qual
a pauta do Congresso de Comissões?

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - É o
Projeto de lei nº 530/02, que trata do Programa Emergencial
de Auxílio Desemprego.

O SR. DUARTE NOGUEIRA - PSDB - Sr. Presidente,
para que fique mais claro ao Plenário, vendo as observa-
ções anteriormente feitas pelos Deputados que me antece-
deram, gostaria que V.Exa. esclarecesse a este Deputado o
seguinte: V.Exa. está convocando um Congresso de
Comissões para o Projeto de lei nº 530/02, que trata do
Programa Emergencial de Auxílio Desemprego, conhecido
como Frente de Trabalho, e que a matéria versa sobre o
aumento do valor a ser recebido por participante, ou seja,
de 190 reais para 210 reais. Em havendo a convocação do
Congresso de Comissões e aprovada a matéria, V.Exa. pre-
tende colocá-la na Ordem do Dia da sessão extraordinária a
ser convocada? 

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Sim,
Deputado Duarte Nogueira, estamos cumprindo exatamen-
te aquilo que foi acordado no Colégio de Líderes. Vamos
apreciar esse Projeto de lei, se aprovado no Congresso de
Comissões, que trata do auxílio desemprego; trataremos
também do Projeto de resolução do Deputado Cesar
Callegari, que aperfeiçoa o Parlamento Jovem; o Projeto de
Resolução nº 12/02, da Mesa; o Projeto de lei nº 699/00 do
Deputado José Rezende e os projetos de lei dos Deputados
Roberto Engler e Maria do Carmo Piunti.

Faremos a convocação assim que o Congresso de
Comissões apreciar o Projeto de lei nº 530/02. 

Portanto, antes de suspender os trabalhos, convoco
reunião conjunta das Comissões de Relações do Trabalho e
Finanças e Orçamento para apreciar o Projeto de lei nº
530/02 para três minutos após a suspensão dos trabalhos. 

Em face do acordo entre as lideranças, a Presidência
suspende a sessão por 20 minutos.

Está suspensa a sessão.
- Suspensa às 18 horas e 13 minutos, a sessão é

reaberta às 18 horas e 42 minutos, sob a Presidência do Sr.
Walter Feldman.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Srs.
Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, da X
Consolidação do Regimento Interno, convoco V.Exas. para
uma Sessão Extraordinária, a realizar-se hoje, sessenta
minutos após o término da presente sessão, com a finalida-
de de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia: PL 530/2002,
do Sr. Governador; PL 240/1998, da Deputada Maria do
Carmo Piunti; PL 598/2000, do Deputado Roberto Engler; PL
699/2000, do Deputado José Rezende; PL 471/2001, do
Deputado Lobbe Neto; PR 34/2001, do Deputado Cesar
Callegari e PR 12/2002, da Mesa.

Quero aproveitar a oportunidade e convidar V.Exas.
para a inauguração do novo Café de São Paulo, amanhã às
16 horas, ao lado do Auditório Franco Montoro, uma parce-
ria com a Associação Brasileira da Indústria do Café e com
a AFALESP - Associação dos Funcionários da Assembléia
Legislativa do Estado de São Paulo, na perspectiva de
transformar esta Casa na vitrine do novo café paulista, pro-
duto que teve uma enorme importância no desenvolvimen-
to do nosso Estado.

O SR. JOSÉ AUGUSTO - PSDB - Sr. Presidente, haven-
do acordo entre as lideranças presentes em plenário, solici-
to o levantamento da presente sessão.

O SR. PRESIDENTE - WALTER FELDMAN - PSDB - Srs.
Deputados, havendo acordo entre as lideranças presentes
em plenário, esta Presidência vai levantar a sessão. Antes,
porém, convoca V.Exas. para a Sessão Ordinária de ama-
nhã, à hora regimental, informando que a Ordem do Dia
será a mesma da sessão de hoje, lembrando ainda da
Sessão Extraordinária a realizar-se às 19 horas e 44 minu-
tos, com a Ordem do Dia já anunciada. Está levantada a
sessão.

- Levanta-se a sessão às 19 horas e 44 minutos.

26 DE NOVEMBRO DE 2002
69ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidência: CELINO CARDOSO 

Secretário:   NABI CHEDID

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - CELINO CARDOSO - Assume a Presidência e abre a
sessão. Põe em votação e declara sem debate
aprovado o PR 34/01. Põe em votação e declara sem
debate aprovado o PL 240/98, salvo emenda. Põe em
votação e declara aprovada a referida emenda. Informa
a existência de substitutivos aos PLs 699/00 e 471/01,
pelo que os mesmos retornam às comissões. Põe em
votação e declara sem debate aprovado o PL 530/02.
2 - LUIS CARLOS GONDIM - Apela ao governo para
que aumente o número de bolsistas das Frentes de
Trabalho, objeto do PL 530/02.
3 - CARLINHOS ALMEIDA - Defende que as Frentes de
Trabalho sejam também estendidas para o interior do
Estado.
4 - Presidente CELINO CARDOSO - Registra as mani-
festações. Põe em votação e declara sem debate
aprovado o PR 12/02. Põe em votação e declara sem
debate aprovado o PL 598/00, salvo emenda. Põe em
votação e declara aprovada a referida emenda.
Convoca os Srs. Deputados para uma sessão solene,
dia 09/12, às 10 horas, em comemoração aos 40 anos
do Serviço de Ensino Vocacional, a pedido do
Deputado Sidney Beraldo. Encerra a sessão.
O SR. PRESIDENTE - CELINO CARDOSO - PSDB -

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Convido o
Sr. Deputado Nabi Chedid para, como 2º Secretário “ad
hoc”, proceder à leitura da Ata da sessão anterior.

O SR. 2º SECRETÁRIO - NABI CHEDID - PSD - Procede à
leitura da Ata da sessão anterior, que é considerada apro-
vada. 

- Passa-se à

ORDEM DO DIA

O SR. PRESIDENTE - CELINO CARDOSO - PSDB -

Proposições em regime de urgência - 1 - Discussão e vota-
ção - Projeto de resolução nº 34, de 2001, de autoria do
Deputado Cesar Callegari. Altera o parágrafo 2º, do artigo
2º, da Resolução 798, de 1999, que dispõe sobre a criação
do “Programa da Cidadania”. Pareceres nºs 1281, 1282 e
1283 de 2002, respectivamente, da Comissão de Justiça, da
Mesa e da Comissão de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está
encerrada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados que
estiverem de acordo queiram permanecer como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 240, de 1998,
de autoria da Deputada Maria do Carmo Piunti. Dispõe
sobre a ampliação da área de intervenção do Programa de
Atuação em Cortiços. Parecer nº 78, de 1999, da Comissão
de Justiça, favorável. Parecer nº 79, de 1999, de relator
especial pela Comissão de Promoção Social, favorável,
com emenda. Parecer nº 80, de 1999, de relator especial
pela Comissão de Finanças, contrário.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está
encerrada a discussão. Em votação o projeto de pareceres
divergentes salvo emenda. Os Srs. Deputados que estive-
rem de acordo queiram permanecer como se encontram.
(Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda apresentada pelo relator espe-
cial da Comissão de Promoção Social. Os Srs. Deputados
que estiverem de acordo queiram permanecer como se
encontram. (Pausa.) Aprovada.

3 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 699, de 2000,
de autoria do Deputado José Rezende. Dispõe sobre a colo-
cação de proteção na borda superior das latas de alumínio
que acondicionam bebidas em geral. Pareceres nºs 1076,
1077 e 1078, de 2002, respectivamente, de relatores espe-
ciais pelas Comissões de Justiça e de Saúde e da Comissão
de Finanças, favoráveis.

Há sobre a mesa um substitutivo de autoria do nobre
Deputado Campos Machado com número regimental de
assinaturas, razão pela qual o referido projeto retorna às
comissões.

4 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 471, de 2001,
de autoria do Deputado Lobbe Neto. Estabelece critério
para a comercialização de produtos nas cantinas das esco-
las da rede estadual pública de ensino. Parecer nº 533, de
2002, da Comissão da Comissão de Justiça, favorável.
Parecer nº 534, de 2002, da Comissão de Educação, favorá-
vel com substitutivo. Parecer nº 535, de 2002, de relator
especial pela Comissão de Finanças, favorável ao projeto
na forma do substitutivo.

Da mesma forma há sobre a mesa um substitutivo de
autoria do próprio Deputado Lobbe Neto com número regi-
mental de assinaturas, razão pela qual o referido projeto
retorna às comissões.

5 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 530, de 2002,
de autoria do Sr. Governador. Altera o “caput” do artigo 2º
da Lei nº 10.321, de 1999, que cria o “Programa
Emergencial de Auxílio-Desemprego”. Pareceres nºs 1386 e
1387, de 2002, respectivamente da Comissão de Justiça e
do Congresso das Comissões do Trabalho e de Finanças,
favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está
encerrada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados que
estiverem de acordo queiram permanecer como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. LUIS CARLOS GONDIM - PV - Sr. Presidente e
Srs. Deputados, realmente há um anseio por parte de todos
os bolsistas da Frente de Trabalho para que se consiga este
aumento de 190 reais para 210 reais para a Bolsa-
Desemprego para a Frente de Trabalho. Uma coisa com
que gostaríamos de sensibilizar o Governo do Estado é
que, ao invés, de ter 25 mil bolsistas voltar a ter 50 mil bol-
sistas como era no início do projeto do governador Covas.

Apelamos ao Governo do Estado para que nos envie
uma mensagem para que possamos votar e tornarmos a
ter ao invés de 25 mil bolsistas, 50 mil bolsistas. Estamos

fazendo uma referência junto ao Partido Verde em relação
a este projeto de lei e apelando ao governo que nos envie
urgente uma mensagem para podermos votar e aumentar-
mos o número de bolsistas na Frente de Trabalho.

O SR. PRESIDENTE - CELINO CARDOSO - PSDB - Esta
Presidência registra a manifestação de Vossa Excelência.

O SR. CARLINHOS ALMEIDA - PT - Sr. Presidente, tam-
bém gostaríamos de registrar a importância das Frentes de
Trabalho que evidentemente se constituem numa propos-
ta, uma alternativa mitigadora ao problema do desempre-
go, que é um problema estrutural.

Evidentemente votaremos favoravelmente para viabili-
zar este pequeno aumento no salário dos frentistas, mas
não podemos deixar de registrar aqui a nossa contrarieda-
de e a nossa inconformidade diante do fato de que as
Frentes de Trabalho não estão sendo estendidas para o
interior do estado. Veja V.Exa. que no interior do estado de
São Paulo temos também centenas de milhares de traba-
lhadores que estão desempregados. Recentemente pesqui-
sa realizada na nossa região demonstrou que apenas nos
municípios de Jacareí, São José dos Campos e Taubaté
existem aproximadamente 80 mil desempregados.

Infelizmente, o Governador tem sido insensível para
com este problema no interior do estado, realizando as
Frentes de Trabalho apenas na região metropolitana.
Então, votaremos favoravelmente, mas fazemos questão
de deixar registrada aqui a nossa posição, a nossa indigna-
ção, diante desta insensibilidade do Governo que não
estende as Frentes do Trabalho para o interior.

O SR. PRESIDENTE - CELINO CARDOSO - PSDB - Esta
Presidência registra a manifestação de Vossa Excelência. 

Fica, portanto, aprovado o item de nº 5, Projeto de lei
nº 530. Passaremos, agora, às proposições em regime de
tramitação ordinária:

1 - Discussão e votação - Projeto de resolução nº 12, de
2002, de autoria da Mesa. Dá a denominação de “Heróis da
Revolução de 32 - Setenta Anos”, “Democracia e
Cidadania” e “Tancredo de Almeida Neves” aos “halls” de
entrada do Palácio “9 de Julho”; e a denominação de
“Salão dos Líderes” ao espaço da Assembléia Legislativa
conhecido como Salão dos Quadros. Parecer nº 1355, de
2002, da Comissão de Justiça, favorável.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está
encerrada a discussão. Em votação. Os Srs. Deputados que
estiverem de acordo queiram permanecer como se encon-
tram. (Pausa.) Aprovado.

2 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 598, de 2000,
de autoria do Deputado Roberto Engler. Cria o programa
de “Núcleo Universitário de Apoio a Comunidades
Carentes - NUACC”. Parecer nº 315, de 2002, da Comissão
de Justiça, favorável. Parecer nº 316, de 2002, da Comissão
de Educação, favorável, com emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está
encerrada a discussão. Em votação o projeto salvo emen-
da. Os Srs. Deputados que estiverem de acordo queiram
permanecer como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda apresentada pela Comissão de
Educação. Os Srs. Deputados que estiverem de acordo
queiram permanecer como se encontram. (Pausa.)
Aprovada.

Srs. Deputados, esgotado o objeto da presente sessão,
esta Presidência, antes de encerrá-la, tem a seguinte con-
vocação a fazer: “Srs. Deputados, atendendo solicitação do
nobre Deputado Sidney Beraldo, convoco V. Exas., nos ter-
mos do Art. 18, inciso I, da letra “r”, da X Consolidação do
Regimento Interno, para uma sessão solene a realizar-se no
dia 9 de dezembro do corrente ano, às 10 horas, com a
finalidade de comemorar os 40 anos do Serviço de Ensino
Vocacional. 

Está encerrada a sessão.
- Encerra-se a sessão às 20 horas e 01 minuto.

ATOS ADMINISTRATIVOS

ATO DA MESA

DE: 13.12.2002
A MESA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO

DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições, considerando
a necessidade de aperfeiçoar os registros e levantamentos
dos assentamentos de freqüência dos servidores e no sen-
tido de solucionar problemas gerados por divergências nos
registros de comparecimento de anos anteriores identifica-
dos no presente exercício, em virtude da transferência dos
dados para meio eletrônico, DECIDE:

Artigo 1º - A falta ao trabalho será notificada imediata-
mente à Divisão de Administração de Recursos Humanos,
onde aguardará eventual regularização, dentro do prazo
legal.

Artigo 2º - Regularizada a freqüência, a comunicação
será encaminhada ao setor competente, em seguida para
arquivo no prontuário funcional; não havendo a regulariza-
ção a falta será considerada injustificada, ocorrência que
será consignada pela Divisão de Administração de
Recursos Humanos, em documento que será encaminhado
ao setor competente para a averbação do desconto e pos-
teriormente para arquivo no prontuário funcional.

Artigo 3º - Nos casos de informações imprecisas regis-
tradas nas fichas de freqüência anteriores aos registros
informatizados, o Diretor do Departamento de Recursos
Humanos poderá regularizar os assentamentos de freqüên-
cia dos servidores onde existam informações conflitantes,
após levantamento minucioso e análise de todas as fontes
disponíveis tais como prontuário funcional, prontuário médi-
co e folha de pagamento, para verificação de descontos.

Parágrafo 1º - Caso haja necessidade, poderão ser ofi-
ciados órgãos onde o servidor esteve afastado, para dirimir
dúvidas surgidas nas anotações dos registros de freqüência.

Parágrafo 2º - Havendo dúvida ou divergência quanto à
freqüência que não possa ser dirimida por consulta aos
assentamentos, a regularização se dará da seguinte forma:

I - A existência de desconto em folha de pagamento
deverá ser considerada como ocorrência de falta injustifica-
da, salvo prova em contrário;

II - A inexistência de desconto será considerada como
freqüência normal, salvo prova em contrário.

Artigo 4º - As decisões de regularização serão publica-
das no Diário Oficial do Estado.

Artigo 5º - Este Ato entra em vigor na data de sua
publicação.

(Ato nº 86/2002).

DECISÕES DA MESA

DE: 13/12/2002
DECIDINDO, no Processo RGE. nº 3345/2001, atenden-

do ao pleito das entidades representativas do funcionalis-
mo da Casa, que o valor de face do vale-refeição fornecido
aos servidores passa a ser de R$8,50 (oito reais e cinqüenta
centavos), a partir de 1º de janeiro de 2003.

(Decisão n° 1475/2002).
EXONERANDO, nos termos da 1ª parte do item 2 do

parágrafo 1º do artigo 58 da Lei Complementar nº 180, de
12 de maio de 1978:

FRANCINE TACHIBANA CASTILHO, RG nº 43623186-4,
do cargo que vem exercendo, em comissão, de Auxiliar
Parlamentar, do SQC-I do Quadro da Secretaria da


